



ETR 610 der SBB im Schlepptau

Im Schlepptau der SBB Re 420 181 wurde am 29. August 2019 eine ETR 610-Einheit von Osogna-Cresciano via Gotthard-Bergstrecke weiter über die Aargauische Südbahn nach Basel SBB GB überführt, hier in der Nähe von Lenzburg.



Das Bernina- Krokodil vor Güterwagen

Anlässlich der Bahnhofseröffnung von Poschiavo wurde die Ge 4/4 182 des Club 1889 ausgestellt. Die Überführung mit zwei Kesselwagen als Bremswagen glich einem normal verkehrenden Güterzug, hier am 26. August 2019 bei Bernina Lagab.



SBB neu bei Nightjet an Bord

Die SBB und die ÖBB wollen ihre Zusammenarbeit im internationalen Verkehr verstärken. Im Fokus sind insbesondere die Nachzüge «Nightjet». Aus diesem Grund zierte neuerdings zusätzlich das SBB-Logo die Nightjet-Wagen.